



León rinde hoy homenaje a aquel niño del bar Benito / Última página

El tranvía de León arranca la cuenta atrás para su desarrollo

La contratación por 10 M€ del primer tramo, Santo Domingo-Matallana, es casi inminente / El convenio Feve-Ayuntamiento para la integración, a punto

León La implantación del tranvía en León comienza su cuenta atrás. Superadas las vicisitudes iniciales, los desencuentros políticos y un fallido primer intento de adjudicación, este

mismo mes se adjudicarán los primeros trabajos de ejecución del transporte que transformará la ciudad. Serán casi 10 millones de euros. 4,6 del Ayuntamiento de León, gracias al Plan E, para remodelar Santo

Domingo y Padre Isla, adaptarlas al tranvía, construir la plataforma y crear las paradas. Feve dotará otros 5 millones para las vías y catenarias. La intención es que en 2011 pueda entrar en servicio la primera línea

hasta el Hospital, que se completará, tras el convenio que firmarán ambas partes en pocas fechas, con los 50 millones para la integración de Feve comprometidos por el Ministerio de Fomento. **Páginas 4 y 5**

Las cenizas volcánicas cierran el aeropuerto

León Las cenizas que arrojó hace ya dos semanas el volcán islandés provocando el caos aéreo en Europa alcanzaron ayer a León. Desde la madrugada del viernes, el aeródromo de la Virgen del Camino permanece cerrado al tráfico y se han anulado ocho vuelos y otros tantos previstos para hoy, que se mantiene la medida hasta saber cómo evoluciona la nube de cenizas. Los cuatro aeropuertos de la Comunidad fueron cerrados durante todo el día de ayer, aunque a última hora de la tarde se decidió abrir los de Valladolid y Salamanca porque ya no había riesgo para las operaciones aéreas previstas. **Página 9**



Un usuario camina por la solitaria terminal del aeropuerto de León ayer por la mañana. / JAVIER GUTIÉRREZ

Rajoy respalda la gestión de Herrera y dice que la Autovía del Duero es un «récord de retrasos»

El presidente del PP regional elude hablar de candidatos y exige «trabajo y más trabajo»

Burgos «La autovía del Duero es un récord mundial de retrasos». Lo afirmó ayer en Burgos el presidente nacional del Partido Popular, Mariano Rajoy, quien utilizó esta infraestructura como metáfora de la nefasta gestión de José Luis Rodríguez Zapatero, de quien dijo que gobierna España «improvisando» y «a tontas y a locas». A su juicio, las demoras que acumula la autovía que comunica las provincias de Soria, Burgos y Valladolid prueban que «no se pueden hacer las cosas peor,



Herrera y Rajoy acceden a la convención del PP en Burgos. / SANTI OTERO

ni ser más incompetente». Juan Vicente Herrera, por otra parte, zanjó toda posibilidad de debate sobre anuncios para las próximas elecciones al espetar que «no es una convención de candidatos». Y dio sus argumentos al decir que no es el momento ante una situación de crisis económica y de «dolor» para tantos trabajadores y empresarios de «enzarzarse» en este tipo de asuntos. «Creo que tenemos la casa razonablemente ordenada. Los ciudadanos nos siguen sintiendo cerca», apuntó. **Páginas 7 y 8**

ENTREVISTA



Mario Amilivia. / ICAI

Amilivia: «El Consultivo debe asumir nuevas competencias»

Zamora Después de dos años al frente del Consejo Consultivo el ex alcalde de León apuesta porque el órgano asuma más competencias. **Página 6**

OTRAS NOTICIAS



Stranovsky pone los goles en una tarde insulsa del Ademar que logró ganar al Cangas

Página 12

UPyD elegirá a sus candidatos de León y Ponferrada en primarias en el mes de septiembre

Página 11

Muere un hombre de 49 años al salirse la motocicleta de la vía en Carrocera

Página 9